
 
 

LEÇON 23 
El imperativo 

•  En francés se utiliza la forma imperativa con la 2ª persona del singular, y con la 
1ª y 2ª persona del plural.  
 

•  Para ver como se forma la forma imperativa, vamos a distinguir si el verbo 
pertenece al primer grupo (infinitivos terminados en "-er"), o pertenece a otro 
grupo. 
 

•  En los verbos del 1º grupo, la forma imperativa coincide con la forma del 
presente del indicativo, con la excepción de la 2ª persona del singular que en el 
imperativo no lleva terminación "-s". 
 

 Presente 
indicativo 

Forma 
imperativa 

Tu écoutes écoute 
Nous écoutons écoutons 
Vous écoutez écoutez 

 

•  En verbos de otros grupos, la forma imperativa coincide en todos los casos con 
el presente del indicativo: 
 

 Presente 
indicativo 

Forma 
imperativa 

Tu cours cours 
Nous courons courons 
Vous courez courez 

 

•  Algunos verbos presentan lagunas particuliaridades en la formación de la forma 
imperativas: 
 

 Avoir Être Aller 
Tu aie sois va 
Nous ayons soyons allons 
Vous ayez soyez allez 



 
 
 

 

VOCABULARIO 
les loisirs 

Jugar Jouer Pelear Combattre 
Correr Courir Ayudar Aider 
Saltar Sauter Coincidir Coïncider 
Reír Rire  Opinar Opiner 
Llorar Pleurer Discrepar Différer 
Sonreír Sourire Criticar Critiquer 
Gritar Crier Celebrar Célébrer 
Abrazar Embrasser Agradecer Remercier 
Preguntar Demander Alegrarse Se réjouir 
Contestar Répondre Entristecerse Devenir triste 
Saludar Saluer Despedirse Dire adieu 
Discutir Discuter   

 
 


